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土 屋 咲 子 議 員（ 木 曜 会 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 外国語教育の充実に関して  

（1） ALT を取り入れた外国語教育について具体的な内容と成果につ

いて  

（2） 英検 IBA テストの結果によると本市中学校の英語力は全国平均

より高いが、コミュニケーション能力や実際に英語を話せるか

や使えるかについてはどうか  

（3） 外国人との交流や弁論大会など実際に外国語を使う機会を積極

的に取り入れているか  

（4） 外国語を話せるようになるには心を動かすことがまず必要であ

るが、子供たちが外国の文化や歴史・芸術に関心を持つような

取り組みはしているか  

 

２ 本市教育の「豊かな心の育成」に関して  

本市教育大綱には、「人権を尊重し、主体的に社会に参画する能

力を身につけるため学習機会の充実を図る」とあるが、  

（1） ウクライナ問題について、主体的に学び考える機会を教育の現

場で子供達に提供しているか  

（2） 上記のような機会を子供達に与えることの重要性についてどの

ように考えるか  

 

３ クルーズ船誘致事業に関して  

（1） 2023 年５月本市へのクルーズ船寄港の経済的効果と、それ以外

の効果について  

（2） 本市の地理的条件や特性などに着目した上でのクルーズ船誘致

事業のメリット、デメリットについて  

（3） クルーズ船誘致事業により財源が潤ったとして、どのようにま

ちづくりに活かすか。市民の生活に還元していける政策案など

あるか  

 

４ 高齢者や体が不自由な方のための住みよい街づくりに関して  

（1） ふれあい収集事業の進捗状況と実証結果について  

（2） 高齢化や過疎化が著しい地域から優先的に本事業を実施してゆ

くべきだと考えるがこの点どうか  

（3） 市民への周知について  

（4） 声かけによる安否確認について  
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（5） 駅前や海岸通りエリアだけでなく、市民の生活の場である地域

にベンチを増設することについて  

 


